

学校通信 第六号

青雲

令和三年九月十五日
日之影町立宮水小学校

もうすぐ運動会

二学期が始まり、約三週間がたちました。子どもたちは、学校生活にすっかり慣れて、今は運動会の練習の真っ最中です。今月いっぱい、「緊急事態宣言」が発令されていますが、今度こそここで最後にしてほしいものです。また、台風の影響でずっと雨が続いているため、練習も予定通りいかず、苦労しているところです。明日は予行練習ですが、できるかどうか微妙なところのようです。

さて、校長通信でもお知らせしましたが、子どもたちは次の二つをお願いしています。一つ目は、「主体的に自ら考えて動くこと」で、二つ目は、「大きな声・まっすぐを意識すること」です。運動会では、コロナによって様々な制限がありますが、子どもたちのパワーでコロナなんか吹き飛ばしてほしいと思っています。お忙しいとは思いますが、拍手とともに心の中での熱い声援をお願いいたします。

【十月の目標】

学習に集中して取り組もう

- ★ 時間を決めて集中して取り組もう。
- ★ めあてを立てて取り組もう。

【十月行事予定】

日曜	主な行事
一	金 全校ズーム朝会
二	月 代表委員会・委員会活動
三	火 祖父母交流打合せ①
四	水 徳アンケート
五	木 色覚検査（一年）
六	火 ひのかげスポーツフェスタ
木	金 町作品展（～二十四日）
金	火 生産活動（芋・米の収穫）
土	水 第二回学校運営協議会
日	木 合同社会科見学（三年）



実りの秋

十月は、スポーツフェスタ、町作品展、音楽祭、生産活動等、大きな行事がたくさんあります。正に、スポーツの秋、芸術の秋です。新型コロナウイルス感染症が危惧されますが、文部科学省からも「学びを止めない」という趣旨の通知が来ていますので、対策を万全にして実施していきたいと考えております。

御理解・御協力ををお願いいたします。

改めてお願いします

校長通信十三号（八月二十六日発行）でもお知らせしました通り、発熱や咳などの風邪症状があり、普段と体調が少しでも異なる場合は同居する家族に同じような症状がある場合でも、登校を控え、学校に連絡するとともに、医療機関に相談してください。その場合、「出席停止」となります。もし、万が一ということになりますと、恐らくお子様の学級の多くの児童が濃厚接触者となり、PCR検査を受けることとなります。また、学級または学校全体が臨時休校となり、お子様がいた校内の全ての場所の消毒作業が必要となります。

現在、誰が感染してもおかしくない状況が続いているので、もしもの場合には、感染したお子様やご家族に対しては、温かなご配慮をお願いしたいと思います。どうぞ、御理解・御協力ををお願いいたします。



